



## Quelques emblèmes pharaoniques

Les attributs des pharaons

■ Les couronnes : comme tous les attributs divins et royaux, les couronnes et les coiffes sont chargées d'une valeur symbolique forte. Souverains, les pharaons portaient différentes couronnes :

■ la **couronne blanche** était celle de la Haute-Égypte ; c'était une « mitre » étirée de couleur blanche.

Son nom égyptien est hedjet, « la blanche » ;

■ la **couronne rouge** était celle de la Basse-Égypte.

Elle correspondait à un mortier dont la partie arrière remontait à la verticale et d'où surgissait une tige à spirale incurvée vers l'avant. Son nom égyptien est desheret, « la rouge » ;

